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Antrag-Nr. VII-A-09337 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
CDU-Fraktion 
 
 

Stammbaum: 
 

VII-A-09337 CDU-Fraktion 
 

Betreff: 
Sicher und schnell zum Cospudener See 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung  Verweisung in die 
Gremien 

FA Stadtentwicklung und Bau  1. Lesung 
FA Umwelt, Klima und Ordnung  1. Lesung 

 
 
Beschlussvorschlag 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, bis zum Beginn der Sommerferien 2024 die “Neue 
Linie” und “Die Linie” komplett mit einem für den Radverkehr geeigneten Belag zu 
ertüchtigen.  

 
Sachverhalt 
Hunderte wenn nicht Tausende von Leipzigern treten in den Sommermonaten täglich den 
Weg durch den Elster- und Pleiße-Auwald an, um sich am Cospudener See abzukühlen. 
Bisher führt dieser Weg über Stock und Stein. Wir beantragen, dass im Sinne der 
Verkehrssicherheit, der Minderung von Abnutzungserscheinungen, der Gesundheit bei 
Staubwolken und auch der stärkeren Nutzung des Rades die beiden Hauptverkehrsadern im 
Auwald ertüchtigt werden.  

 
Anlage/n 
Keine 
 


